

No. 1013

全日本(女子)が快勝

—NHK杯バレー—

第11回NHK杯バレーボール大会女子の全日本対ハンガリーの試合は、6月9日、東京体育館で行なわれました。

ミュンヘンオリンピック第5位のハンガリーは第1セット、堅実な攻守で全日本をリード、15対11で先取。

第1セットをとられた全日本は第2セット、ベテランの好サーブと、強烈なスパイクで主導権を握り、ハンガリーを15対5で押さえ第3セットに入りました。

調子をとりもどした全日本は、第3セットも優位にたち、13対8とリード。ここで全日本は岡本にかわって新人横山を登場させました。5月の日ソ対抗ではじめて国際試合に出場した横山は、すばらしいスパイクをビシビシ決めハンガリーを圧倒、マッチポイントも、強烈なクロススパイクにハンガリーは手も足も出ず第3セット終了全日本の2-1で迎えた第4セット。

ベテラン勢の好サーブでポイントを連取。巧みなフェイントでハンガリーを攻めて15対8で終了。

第4セットも全日本がとり、3対1でハンガリーに圧勝、さまざまとバレー王国全日本の強さをみせつけました。

5.5キロ

世界一の天国

320VP

東京・銀座八丁目と上野駅前を結ぶ中央通りで6月10日から世界最長という「歩行者天国」がスタートした。「人間回復」をめざしたこの歩行者天国、スタートに先立ち警視庁音楽隊や神田ミコシも繰出し、盛大な開通式を行なった。さわやかな晴天にめぐまれ、人出も空前の記録、車公害のない人間優先の道に114万人があふれ出た。世界一長い5.5キロを記念して沿道30ヶ所で55個のスタンプを置き、上野と銀座では台紙各5,000枚を用意し、サービス。

上野動物園のチンパンジーのパンジーちゃんとラマのチャン君も上野～万世橋間を祝賀パレード。

「自然を取り戻し私たちの兄弟をあなたたちの温かい手で保護してほしい」と愛きょうたっぷりに訴えた。

5.5キロを走破した人々は

*ビルの谷間でハイキングできるとはネー。

*日本橋がこんな所だとは知らなかったワ。とディスカバー・ジャパン。

ジャンボ天国は、今後、休日ごとに正午から午後6時まで行なわれるが、なかなか好評のようだ。